

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DÉCLARATION COMMUNE DES ACADÉMIES DE REIMS ET DE VERSAILLES SUITE AU DÉCÈS DE DEUX JEUNES À SAINT-GERMAIN-EN- LAYE

Jeudi 15 décembre 2022

Hier, mercredi 14 décembre 2022, deux jeunes ont été découverts sans vie dans la forêt de Saint-Germain-en-Laye. Ils avaient quitté, pour l'un le domicile familial peu avant les événements, et pour l'autre, son établissement depuis lundi. Le premier était élève en classe de seconde au lycée Jeanne d'Albret de Saint-Germain-en-Laye (Académie de Versailles), le second était scolarisé en classe de seconde au lycée Marie de Champagne de Troyes dans l'Aube (Académie de Reims).

Les deux jeunes étaient tous deux scolarisés jusqu'à l'an passé au collège Debussy de Saint-Germain-en-Laye.

Profondément affectés par cet événement dramatique, la rectrice de l'académie de Versailles, Charline Avenel et le recteur de l'académie de Reims, Olivier Brandouy expriment leurs plus sincères condoléances aux familles des deux élèves.

Les académies de Reims et de Versailles ont chacune mis en place le soutien et l'accompagnement de la communauté scolaire pour les établissements concernés. Ces dispositifs seront maintenus aussi longtemps que nécessaire, y compris durant la période des vacances scolaires. D'ores et déjà, des cellules d'écoute composées de psychologues de l'Éducation nationale et de personnels de santé scolaire sont déployées dans les établissements.

Contact presse

Stéphanie Prieur
Directrice de la communication

stephanie.prieur@ac-versailles.fr

Isabelle Quilbé Da Silva
Directrice de la communication, chargée des relations presse
06 73 51 32 65

relation-presse@ac-reims.fr